



**GOBIERNO DE TAMAULIPAS  
PODER LEGISLATIVO**



**GRUPO PARLAMENTARIO DEL  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL  
65 LEGISLATURA**

**Informe de Actividades Legislativas  
Segundo Año de Ejercicio Constitucional**

**Octubre 2022 – Septiembre 2023**



**Dip. Edgardo Melhem Salinas**



## **Actividades de Gestión Social y Apoyo Comunitario**

Además de la función legislativa, como diputado y representante popular también desarrollamos labores de gestoría social, escuchando, atendiendo y canalizando, las diferentes solicitudes de apoyo que nos han hecho llegar los ciudadanos de Tamaulipas, en materia de atención médica, educación, apoyos económicos, servicios de transporte y apoyo a grupos vulnerables.

En toda mi trayectoria en el servicio público y como legislador federal en 2 ocasiones siempre he dado una especial atención y seguimiento a las gestiones de la ciudadanía que represento, contribuyendo en la solución de sus necesidades.

Hoy como diputado local del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, he asumido el compromiso de cumplir con mi tarea legislativa, pero también de atender a los ciudadanos de Tamaulipas.

Como diputados no administramos recursos, pero de manera particular con nuestros propios recursos hemos apoyado económicamente a los ciudadanos que lo han solicitado, por considerarlos asuntos esenciales y urgentes.

He procurado siempre el contacto con los ciudadanos, con los grupos vulnerables, con las mujeres, con los jóvenes, con los adultos mayores, pero también con los grupos organizados de la sociedad civil, pues todos ellos solicitan, demandan y plantean problemáticas diferentes que hemos atendido con gusto y con el propósito de dar una solución.

De la misma manera hemos atendido a instituciones educativas y Presidencias Municipales con gestiones para sus municipios y en materia de infraestructura, servicios públicos y de salud.



GOBIERNO DE TAMAULIPAS  
**PODER LEGISLATIVO**



Entre otras actividades hemos entregado 600 cobertores para familias de diferentes comunidades rurales, hemos apoyado a 75 personas en situación de enfermedad o que ha requerido atención médica, estudios o medicamentos consultas o traslados.

También en el sector educativo, además de la gestión de becas, donamos útiles escolares a 250 niños de primaria para contribuir a la economía del hogar de los padres de familia.



## Consideraciones finales

Como diputado integrante de la 65 legislatura del Honorable Congreso del Estado, he asistido puntualmente a 50 sesiones ordinarias, 4 sesiones extraordinarias, 3 Sesiones Solemnes y 9 juntas previas, celebradas durante el segundo año de ejercicio legislativo, en las cuales he cumplido con mi responsabilidad Constitucional.

Como nos instruye la Ley, en este segundo año cumplimos con el quehacer legislativo, analizando, debatiendo, y emitiendo iniciativas y reformas a las Leyes propuestas en el pleno. Pero también como diputados del Partido Revolucionario Institucional presentamos iniciativas y puntos de acuerdo que fueron motivadas por la ciudadanía, asociaciones y grupos organizados que han solicitado nuestra intervención para atender problemáticas, como los escasos de agua, el apoyo a los productores y los grupos vulnerables.

Hemos asumido esta encomienda con el compromiso de escuchar, atender y buscar soluciones para nuestros representados. Nuestra prioridad será siempre el bienestar de los tamaulipecos, y para ello seguiremos impulsando las herramientas legales que se necesiten para dar resultados.

Reitero mi compromiso de seguir luchando y trabajando duro como legislador, de no apartarnos del sentir ciudadano y abanderar sus causas.

Soy un convencido que debemos privilegiar el diálogo, el acuerdo y el respeto para buscar coincidencias entre los miembros de esta legislatura, hacer el bien a nuestra gente y responder a sus demandas.

Hemos cumplido con la tarea legislativa y daremos nuestro mayor esfuerzo para seguir **Sirviendo de corazón a Tamaulipas.**